



COMMONWEALTH

A la suite de l'allocution qu'avait prononcée le président Ali Bongo Ondimba il y a un mois - et réitérée lundi soir -, une série de manifestations commémoratives du 1er anniversaire de l'adhésion du Gabon au Commonwealth a eu lieu toute la journée d'hier sur le site de la Baie des Rois.

Page 3

CANDIDATURES

Après celle des candidats au scrutin présidentiel (L'Union du 24 juillet), voici la liste des postulants aux sièges de députés et au sein des conseils municipaux et départementaux. Laquelle est ainsi rendue publique un mois, jour pour jour, avant les élections générales.

Encartage

DIPLOMATIE

L'ambassadeur d'Allemagne au Gabon, Pascal Georg Gottfried Richter, a fait ses adieux hier au président Ali Bongo Ondimba, le remerciant pour la coopération particulièrement fructueuse entre nos deux pays, notamment dans la gestion des projets bilatéraux et la coopération multilatérale.

L'AVERTISSEMENT DU PARQUET

EN réaction aux incidents survenus ces derniers jours à travers le pays et à un mois des élections générales, le procureur général de la République près le Tribunal de Libreville, André-Patrick Roponat, a prévenu hier leurs auteurs, complices et instigateurs des risques de poursuites judiciaires auxquelles ils s'exposent et des sanctions pénales qu'ils encourent.

Page 2



POUR MOI QUOI...

En période électorale, s'il y a bien une chose qui révolte nous autres parents, c'est cette propension qu'ont les acteurs politiques ou candidats à exploiter les jeunes pour des actes de violence et autres basses besognes.

Depuis les derniers événements de Franceville fortement relayés, il me revient, moi Makaya, que certains candidats ont décidé d'avoir recours à des hordes de jeunes pour assurer leur sécurité durant cette période qui s'annonce trouble.

Face aux agissements et aux stratégies échafaudées dans certains états-majors pour contrecarrer les velléités et manœuvres de leurs adversaires, cette option me paraît plutôt dangereuse, pour ne pas dire suicidaire. Car, dans ces choses là, on sait toujours comment ça commence mais pas comment ça finit. Surtout que le risque est grand de voir ces groupes de jeunes se constituer en milice d'autodéfense. Avec tout ce que cela peut engendrer sur le terrain comme violence, casse, affrontement, le trouble à l'ordre public étant vite arrivé.

Donc plutôt que de se lancer dans la création, comme

certaines projettent de le faire, de milices privées, ils ont intérêt à réfléchir par deux fois avant de franchir le pas. Dans l'histoire des élections politiques de notre pays et sous d'autres cieux, les affaires de milices souvent constituées de jeunes désœuvrés et autres malfrats, n'ont laissé que de mauvais souvenirs aux populations. Alors de grâce, de grâce, on n'en veut surtout pas dans notre pays. Ayant tous souhaité des élections apaisées, oeuvrons donc tous dans ce sens.

A bon entendeur...

...MAKAYA